

**POSTE CONTRACTUEL À DURÉE LIMITÉE (CLA) DANS LE VOLET ENSEIGNEMENT
EN MATHÉMATIQUES ET STATISTIQUE
COLLÈGE GLENDON, UNIVERSITÉ YORK**

Le Département de mathématiques du Collège Glendon de l'Université York sollicite des candidatures hautement qualifiées pour un *poste contractuel à durée limitée (CLA)*, dans le volet enseignement, pour une période d'un an, renouvelable jusqu'à trois ans, en mathématiques et statistique, à compter du **1^{er} juillet 2023**. Cette offre est sujette à l'autorisation budgétaire de l'Université. Un doctorat, ou un doctorat en voie d'achèvement au moment d'entrer en fonction, en mathématiques ou en statistique est requis. Les candidats et candidates doivent être bilingues (français-anglais) et capables d'enseigner dans ces deux langues dans un contexte multiculturel. La personne retenue enseignera des cours d'algèbre, d'analyse, de probabilités et statistique au premier cycle universitaire et offrira un leadership créatif pour améliorer l'enseignement et l'apprentissage grâce à l'innovation curriculaire et pédagogique en classe et au niveau des programmes.

Pour plus de renseignements sur ce programme, veuillez consulter le site www.yorku.ca/acadjobs.

L'Université York dispose d'un programme d'action positive (AP) en plus d'accorder une grande importance à la diversité, y compris la diversité des genres et la diversité sexuelle, au sein de sa communauté. Le programme AP s'applique aux femmes, aux membres des groupes racialisés, aux personnes autochtones, aux personnes atypiques et aux personnes s'identifiant comme membres de la communauté 2ELGBTQ+. Pour plus de renseignements sur ce programme, veuillez consulter le site www.yorku.ca/acadjobs, ou appeler la ligne AP au 416-736-5713. Les personnes qui souhaitent s'auto-identifier dans le cadre du programme d'Action positive de l'Université York peuvent le faire en téléchargeant et en remplissant ce [formulaire d'auto-identification volontaire](#).

Toutes les personnes qualifiées sont encouragées à poser leur candidature; toutefois, la priorité sera accordée aux personnes de citoyenneté canadienne ou détenant le statut de résident permanent au Canada et aux Autochtones du Canada. Aucune candidature ne sera prise en considération sans un formulaire de [déclaration de statut de travail](#) dûment rempli.

Date limite pour soumettre sa candidature : vendredi 2 décembre 2022

//

**CONTRACTUALLY LIMITED APPOINTMENT (CLA), TEACHING STREAM
IN MATHEMATICS AND STATISTICS
GLENDON COLLEGE, YORK UNIVERSITY**

The Mathematics Department, Glendon College at York University invites highly qualified applicants to apply for one *Contractually Limited Appointment (CLA), Teaching Stream*, for a period of one year, renewable up to three years, in **mathematics and statistics** to commence **July 1, 2023**, subject to budgetary approval. A PhD or PhD near completion by the start date in mathematics or statistics is required. Qualified applicants must be fully fluent in French and English and able to teach in both languages in a multicultural context. The successful candidate will be expected to teach undergraduate courses in **algebra, analysis, probability, and statistics**. and to provide creative educational leadership in enhancing teaching and learning through curricular and pedagogical innovation in the classroom and at the level of programs.

For complete job description and application details, visit www.yorku.ca/acadjobs.

York University is an Affirmative Action (AA) employer and strongly values diversity, including gender and sexual diversity, within its community. The AA Program, which applies to women, members of racialized groups, Indigenous peoples, persons with disabilities and those who self-identify as 2SLGBTQ+, can be found at www.yorku.ca/acadjobs or by calling the AA line at 416-736-5713. Applicants wishing to self-identify as part of York University's Affirmative Action program can do so by downloading, completing and submitting [this voluntary self-identification form](#).

All qualified candidates are encouraged to apply; however, Canadian citizens, permanent residents and Indigenous peoples in Canada will be given priority. No application will be considered without a completed [Work Status Declaration form](#).

Due date for completed applications: Friday, December 2, 2022